

Obsèques du Père Philippe JEAN

Le 22 août 2024

Témoignage des Communautés

Sanctifier, enseigner, gouverner votre mission de prêtre Père JEAN !

Vous avez été :

- Bâtitseur, la salle Callo pour pouvoir réunir dans un lieu adapté le plus grand nombre.

- Visionnaire avec l'installation d'une communauté des filles de la Charité aux Miquelots pour être présence d'Église dans ce quartier excentré de La Teste

- Accueillant : les presbytères étaient des lieux de vie, de convivialité, de partage, de formation dans le respect de tous et le soutien de chacun, car vous étiez l'homme des rencontres avec sourire, audace, liberté, humour, malice parfois.

- Appelant : sans cesse vous mettiez en mouvement, chacun était digne de participer à la mission avec la catéchèse, le SEM, l'équipe prépa mariage, la liturgie, le ménage des églises, les fleurs, le renouveau de la messe de la mer au port d'Arcachon, les groupes de carême autour d'un témoin.

- Sanctifier, enseigner, gouverner.

A la retraite vous avez continué avec l'association Culture et Vie Chrétienne pour rassembler des chrétiens et des personnes en quête de spiritualité pour leur permettre de redécouvrir et approfondir leur foi dans un climat de joie et de fraternité.

Les aînés et les jeunes «Chipies» comme vous aimiez à les appeler, chacun

continuera la voie que vous avez tracé avec pour boussole ce que vous aimiez à dire :

« Aimez le Seigneur, soyez heureux et portez la joie autour de vous. »